
 
Abg. Eichner stimmte dem Vorschlag zu, den Antrag der SPD-Kreistagsfraktion vom 13.07.2011 als 
Unterpunkt zu TOP 4 zu behandeln. Als eigenständiger Antrag könne dieser gestrichen werden und als 
ein Arbeitsauftrag an den unter TOP 4 zu bildenden Runden Tisch verstanden werden.   


